



**REVESTIMIENTO DE PAREDES TAURO WALLS  
CONDICIONES PARA GARANTIA E INSTRUCCIONES DE  
INSTALACION,**

**GARANTIA DE 15 AÑOS,**

La garantía solo será efectiva para el primer comprador siempre que lo acredite con su factura.

Los siguientes compradores o inquilinos del inmueble no tendrán derecho a la garantía.

La garantía solamente actúa sobre el producto y nunca sobre la instalación, y únicamente sobre los defectos de fabricación.

**PARA TRAMITAR LA GARANTIA SERA NECESARIO:**

Que la factura se encuentre pagada en su totalidad.

Que el material debe estar a nombre de quien hace la reclamación.

Que no haya sido alterado el estado inicial del producto

Que se hayan respetado en su totalidad las indicaciones de instalación de la marca

Que el material no haya estado anteriormente colocado en otra estancia.

Que las temperaturas y humedad ambiente en el habitáculo sean agradables.

Que haya un mantenimiento y limpieza adecuados con productos no agresivos

Que el producto se haya instalado en sitio y condiciones apropiadas.

Compruebe si su reclamación es objeto de garantía, si se adapta a las coberturas mencionadas.

Si cumple con todos los requisitos, coja su factura de compra por la totalidad de la partida haga unas fotos del problema, si es posible coja una muestra del producto y diríjase a su punto de venta, allí rellenará un formulario explicando su reclamación y nos lo harán llegar.

**NUUESTRO COMPROMISO:** Hemotrans si como propietaria de la marca Tauro pavimentos y revestimientos, se compromete a indemnizar cualquier reclamación que se haya demostrado defecto de fabricación según nuestro condicionante anteriormente descrito.

**ESTAN FUERA DE GARANTIA:** la mano de obra de instalar o desinstalar, tampoco otros elementos que pudieran verse afectados como rodapiés, muebles, pinturas etc.

**NO SON OBJETO DE GARANTIA.**

Las roturas por transporte.

Las roturas por mala manipulación.

Las roturas por mala instalación.

Las piezas que teniendo defectos visibles se hayan instalado.

Arañazos de animales o de cualquier otra índole.

Los desgastes pronunciados por cualquier causa.

Los daños producidos por productos de limpieza demasiado agresivos

Deformaciones por causas de calentamiento por rayos solares o falta de ventilación.

Instalaciones al exterior o en lugares no cerrados.

Instalaciones que por sus características hagan efecto invernadero.

Instalaciones sobre suelos irregulares que podrían provocar roturas en las uniones y otros defectos.

Deformaciones producidas por muebles u otros elementos pesados.

Los desgastes producidos por ruedas de sillas de oficina no adecuadas o por falta mantenimiento del suelo.

También las posibles pérdidas, indemnizaciones o dejar de ganar por atrasos en las entregas por cualquier causa o reclamaciones por cualquier motivo como consecuencia de demoras en las entregas producidas por cualquier causa que el cliente pudiera sufrir.

**Lea detenidamente estas indicaciones. Esta garantía quedará sin efecto si no se respetan las instrucciones de instalación.** El no cumplimiento de estas instrucciones exime al fabricante de cualquier tipo de responsabilidad.

**INDICACIONES.**

**Las placas de Tauro Walls son especialmente adecuadas para zonas húmedas.**

Nuestras placas podrían presentar pequeñas diferencias de color o tonalidades, si proceden de partidas con diferente fecha de fabricación.

**Las placas se pueden instalar en todo tipo de estancias de por ejemplo:**

Viviendas: portales, cocinas, cuartos de baño, lavaderos, garajes, sótanos, etc.

Solo se garantiza la resistencia al agua de las placas. La impermeabilización de cualquier muro o unión entre placas es responsabilidad del instalador. Tauro Walls no se responsabiliza de ningún daño resultante de la mala colocación de este producto, o de los daños que por cualquier motivo pudiesen producirse a otros elementos de la estancia.

También apto para espacios públicos y aplicaciones profesionales: oficinas, espacios deportivos, zonas comerciales, hoteles etc.

Casas prefabricadas, casas auto-portantes, etc.

**Queda totalmente prohibido instalar Tauro Walls en:**

En el exterior o zonas que den directamente a la intemperie, por la posible decoloración y el deterioro que los cambios bruscos de temperatura pudieran causar al producto.

En zonas con temperaturas por debajo de 18° y por encima de 29°. Una temperatura superior o inferior a los niveles mencionados puede producir daños en el material.

En paredes en las cuales la temperatura de contacto pueda ser muy alta, como proximidades de chimeneas, estufas, radiadores o la zona de fuegos en la cocina que deberá de ser protegida, etc.

Si por iniciativa del cliente o instalador deciden saltar estas normas asumirán totalmente las posibles consecuencias que de ello puedan derivarse, asumiendo la pérdida total de la garantía.

#### **CARACTERISTICAS:**

Placas de revestimiento en formato 900 x 450 x 4 mm. fabricado en SPC con sistema de enganche entre placas, en los dos lados largos Unilin y en los cortos Drop Down, con micro bisel 4 lados, destinado a revestimiento de paredes pegado a la pared con el adhesivo adecuado.

Este aplacado también está preparado para su instalación en suelos ya que contiene la dureza y resistencias exigidas a los pavimentos rígidos de calidad utilizados habitualmente para ese fin.

#### **PREPARACIÓN:**

Las piezas deben permanecer almacenadas en posición horizontal al menos durante 48 horas antes de ser instaladas, en el habitáculo donde serán colocadas, y separadas de las paredes.

Las paredes deberán de estar totalmente planas, solidas, limpias y secas, con una humedad no superior al 2% para que el adhesivo pegue con firmeza.

Antes de iniciar la instalación, compruebe con atención cada placa, a la luz del día, para descartar la posible presencia de arañazos, daños, golpes, diferencias de color u otras desviaciones de calidad estándar. Las reclamaciones por defectos inherentes perfectamente visibles antes de la instalación no se aceptarán una vez colocado Tauro Walls.

Las placas se pueden pegar directamente sobre paredes pintadas o enlucidas de cemento, yeso o con un revestimiento cerámico existente sin necesidad de retirarlo.

En el caso de superficies muy lisas o poco porosas es conveniente hacer unas rayas o picaduras con el fin de que el adhesivo agarre mejor.

Se debe utilizar un adhesivo a base de polímero MS o adhesivo en base a poliuretano de dos componentes. Compruebe que el adhesivo sea compatible con la superficie sobre al cual desee instalar Tauro Wall. Nuestra recomendación es el adhesivo MSP Turbo de la marca Bostik, con un rendimiento aproximado de 145ml/m<sup>2</sup>.

Para una mejor homogeneidad en el resultado final, deben mezclarse las piezas de varias cajas a fin de conseguir el color real del diseño elegido.

#### **INSTALACIÓN EN PAREDES:**

Tenga en cuenta que las placas pueden dilatarse y contraerse si existen grandes diferencias de temperatura en una estancia. Por lo tanto, deje una dilatación adicional en los bordes de la superficie cubierta (1 mm por metro de Tauro Wall en cada lado)

Ponga el adhesivo en un patrón de zigzag, sobre la placa o sobre la superficie en cuestión.

Las piezas pueden ser colocadas de manera horizontal o vertical, siempre con la ranura de la hembra hacia arriba.

Las placas se pueden cortar o recortar fácilmente con ayuda de una sierra circular portátil.

Puede elegir como forma de colocación, haciendo coincidir las piezas exactamente unas encima de las otras, o colocar las uniones de dos piezas justo en medio de una pieza de la fila interior.

En caso instalarlo para suelos, le recomendamos añadir un poco de adhesivo en los clic cortos de la tabla, para aportar una mayor fijación y evitar aperturas, ya que este clic está más preparado para la fácil instalación en la pared.

Para más información sobre la instalación, puede visitar nuestra página [www.tauroiberica.com](http://www.tauroiberica.com)

#### **ACABADO:**

Para colgar accesorios o elementos pesados, deben fijarse a la pared a la que está adherida la pieza, los tacos no han de ser superficiales, sino profundos.

Cuando las placas se instalan alrededor de una ducha o bañera, o en lugares con alta humedad, siempre se debe colocar un cordón de silicona en las uniones entre las placas y los perfiles auxiliares, para garantizar una estanqueidad adecuada. Ponga también un cordón de silicona entre las placas y el borde de la ducha o bañera.

#### **LIMPIEZA:**

Las placas se pueden limpiar con productos domésticos comunes, siempre que sean suaves y no abrasivos.

En general, para limpiar las placas solo se necesita un paño húmedo y productos con PH neutro.

No utilice sustancias agresivas, abrasivas o productos de limpieza a base de cloro. Tampoco se recomiendan los disolventes.

#### **PARA INSTALACION EN SUELOS:**

Partiendo de la aclimatación en el lugar de la instalación, que deberá ser la misma que para las paredes, la instalación de Tauro Walls en suelo ha de ser flotante para ello en primer lugar debemos instalar un subsuelo apropiado tipo Eva que servirá como autonivelante para después proceder a la colocación de las placas en este caso siempre trabando las piezas para darle mayor estabilidad, deberá dejarse una junta perimetral dependiendo de las medidas de cada estancia, entre medio y un mm. Por cada ml y también dependiendo de las medidas del rodapié que vallamos a instalar.

Para obtener los mejores resultados el soporte (suelo) sobre el que se va a instalar debe estar bien nivelado para evitar ondulaciones o vanos que puedan provocar deformaciones y roturas de los clips de enganche.

Teniendo en cuenta que el sistema de enganche de Tauro Walls está preparado principalmente para las paredes, cuando se instala como pavimento nos obliga a pegar el sistema de enganche solamente en la cabeza para tener una total seguridad no así en el lado largo donde el sistema Unilin nos garantiza el mejor anclaje. Para estancias con grandes ventanas o puertas de cristal por tanto, riesgo de entrada de una fuente de calor importante derivada de estas, las placas deberán pegarse al suelo en toda su superficie directamente al soporte (sin colocar subsuelo) con el adhesivo adecuado, de esta forma evitaríamos la posibilidad de malformaciones a causa de altas temperaturas

También se deberá utilizar esta técnica de montaje cuando se trate de bares, locales etc. que por cualquier razón permanezcan largas temporadas cerrados sin ventilación, ya que esta circunstancia podría provocar deformaciones

Como norma general para este y para todos los pavimentos ligeros, se debe poner un felpudo a la entrada de la vivienda o negocio para evitar la entrada de tierra o piedrecitas que puedan deteriorar nuestro suelo.

Tauro al igual que otros suelos flotantes necesita ventilación periódica, las estancias cerradas prolongadamente multiplican la posibilidad de malformaciones en la tarima.

Disponemos de los perfiles de terminación fabricación y acabado aluminio natural para esquinas interiores, exteriores, jambas y otros remates.

Pueden consultar las características técnicas en nuestra web [www.tauroiberica.es](http://www.tauroiberica.es)